

国際交流

Think Globally, Act Locally!!!

2015年ダブルティグリープログラム(単位互換制度)
秋入学、短期留学制度は3年目を迎えます。

ダブルティグリープログラム、秋入学、短期留学生制度を開始して3年目。グローバル人材をめざし、多くの留学生が在籍し、日本人学生と交流しています。2014年は、上海の友好締結大学で日本人短期留学生が学び、日中友好の輪を広げました。また、上海からの短期留学生の受け入れは、年々参加希望者が増えています。国際色豊かなキャンパスで、翼を広げ、自分の可能性を思いっきり広げてみませんか。



ようこそ別府溝部学園へ ライフケンサルタント 総合学科 国際交流課長 松浦 倫

今年は、64名(留学生55名、短期留学生第1陣9名)での出発です。初めてネパール出身の留学生が入学し、中国、スリランカ、ネパール、ベトナムの4か国の留学生が集う学び舎になりました。7月には短期留学第2陣30名を受け入れます。さらに、9月にはブラジルからの秋入学を迎える予定です。

今春の卒業生は、半数が日本で就職し、残りの半数はAPUアジア太平洋大学、近畿大学、日本経済大学入学、武蔵野学院大学3年次編入学、大阪経済法科大学3年次編入学など国内の有名大学へ進学しました。

これからも留学生と日本人学生との交流を深めながら「真の国際人」として活躍できる場を作りたいと考えています。



留学制度

オーストラリア南クイーンズランド州立短期留学
中国上海短期留学

日本医療福祉事務官教育協会主催(別府溝部学園短期大学共催)の研修旅行です。
この研修旅行を修了すると、南クイーンズランド州立大学より「英語会話」「医療福祉」の各1単位が認定されます。当然本学の卒業単位としても認定されます。

目的地:オーストラリア クイーンズランド州 トゥーンバ市
中国上海市
期間:平成27年9月(予定)



中国上海市



オーストラリア クイーンズランド州 トゥーンバ市

友好交流締結校

教育方針として国際性を重視している本学ではアメリカ、中国、韓国の大学と友好締結し積極的に国際交流を推進しています。

[米国] ワシントン州立大学

[韓国] 慶北外国语専門大学

韓国青陽大学

[中国] 濬陽師範大学

大連外国语学院

上海東海職業技術学院

上海中僑職業技術学院

上海思博職業技術学院

学生活動状況

国際交流・地域貢献

日本の文化を学ぶ

日本の伝統文化、日本人の生活習慣を学ぶために、「体験型学習」があります。日本人のものの見方、考え方を体験する楽しいひとときです。



2015年春節祭INおおいた



2015年春節祭INおおいた



小学校絵本読みきかせ



茶道



表現豊かにスピーチをするゾウシャオファンさん

第12回外国人による日本語スピーチコンテスト(後藤学園主催)が10月18日(水)楊志館高校体育館で行われた。本学からゾウシャオファンさんが出場した。

ゾウさんは「パンドラの箱」をテーマに「大気汚染や水質汚染が深刻化している中国の現状や地球温暖化などを挙げ、私たちは文明のいい面を残し、害悪を除くことが大切だ。若者の手で希望溢れる世界を作っていく」と豊かな表情やジェスチャーを交え、流ちょうな日本語で訴え、見事最優秀賞に輝いた。



別府夏の宵まつり



公開講座「肉まん作り」

卒業生からのメッセージ



溝部での2年間を振り返ると、たくさんの思い出が詰まつていてとても充実した2年間でした。中でも記憶に残っているのは優しい先生たちに支えられながら、スピーチコンテストに出たことや日本語能力試験1級を取ったことです。初めて「学ぶことが楽しい」と心から思うことができました。私は大学院卒業してから日本の大手ゼネコンで働く予定です。これからも階段を登り続けていきたいと思います。みんなさんのこれからのご活躍とご健勝を祈りいたします。

(ライフケンサルタント 総合学科 平成22年度卒業 中国出身)
大分大学工学研究科建設工学専攻大学院2年生
都 大雪 ソーダー・シェさん



2001年私はこの大学に入学し2年後、京都精華大学に進学し、人文学科で勉強を続けました。卒業後、瀋陽21世紀佳益出国留学センターに勤めています。日本に留学した5年間、私は自分自身の知識を広げるとともに、日本の社会や文化を深く理解し、日本人の優しさ及び日本の綺麗さは心に深く刻み込まれています。私はもっと多くの中国人が日本に行き、日本の本当の一面を見てほしいと思います。毎年たくさんの学生さんを見送り、心から喜んでおります。

(服飾デザイン学科 平成15年度卒業 中国・瀋陽出身)
瀋陽21世紀佳益出国留学センター
王 秀梅 ワン・ショウメイさん

短期留学で上海に行ってきました!

中国は世界一の人口で、色々な文化がありとても興味がありました。上海へ実際に行ってみて、日本とは違う点がいっぱいあり色々な発見がありました。上海でできた友だちと一緒に中国の歴史的な場所に行ったり、歌を歌ったり盆踊りをしたり楽しかったです。

食物栄養学科 2年生 新川 友希乃さん(浴衣:右)

国際文化や食文化の違いを学ぶことができました。他にも言葉が通じ合わなくても国際交流ができる良い経験になりました。上海短期留学をして良かったです。

食物栄養学科 2年生 小手川 友里さん(浴衣:左)



2014年日本溝部